MINISTERE DE L'EDUCATION NATIONALE

Le Ministre de l'Education Nationale

à

Circulaire No 105/75 émanant du Cabinet

Mosdamos et Messieurs les Chefs des Etablissements de l'Enseignement Secondaire

() bjet: Documents de l'O N U

Journée d'Information pour l'Année Internationale de la femme

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint la documentation devant vous permettre de préparer les candidats au concours de rédaction mentionné dans ma lettre circulaire n° 99 du 16 Avril 1975. Par la même occasion je vous prie de prévoir une journée d'information consacrée à l'année internationale de la fomme le Vondredi 16 Mai au cours de laquelle des volontaires parmi vos Professeurs et vos élèves feraient un exposé sur les objectifs de l'année qui ont été définis comme suit :

- · promouvoir l'égalité entre l'homme et la femme
- assurer la pleine intégration des femmes dans l'effort global de développement, notamment en soulignant la responsabilité et le rêle importants des femmes dans le développement économique, social et culturel, aux niveaux national, régional et international, en particulier pendant la deuxième Décennie des Nations Unies pour le dévoloppement;
- reconneître l'importance de la contribution creissante des fommes au développement des relations amicales et de la coopération entre les Etats et au renforcement de la paix dans le monde.

Cet exposé entrera dans le cadre des activités extra-scolaires et sera suivi de debats.

La Tunisie a acquis une notoriété mondiale pour avoir été l'un des premiers pays en voie de developpement, à accorder une place importante à l'emancipation et à l'évolution de la femme et à prendre des mesures audacieuses dans ce domaine et ce grace à la clairevoyance et à l'autorité du Président BOURGUIBA qui continue à diriger les efforts entrepris pour la promotion de la femme.

C'est pourquoi la participation de la tunisie à l'année internationale de la femme revêt une importance particulière.

Je vous prie de veiller personnellement au succès de toutes les manifestations organisées dans vetre lycée.

Le Ministre de l'Education

Driss GUIGA